

#SÜD-WEST 27. August 2025

EVG-KI-Koffer in Mainz vorgestellt

Auf verschiedenen Ebenen wurde bereits über den KI-Koffer der EVG berichtet. Jetzt hat er die Region Südwest erreicht. Die Auftaktveranstaltung fand in der Mainzer EVG-Geschäftsstelle statt.



Der umfangreich ausgestattete KI-Koffer wurde uns von der Bundesseniorenssekretärin Sabine Wolf persönlich nach Mainz gebracht und vor Ort ausführlich vorgestellt. Die allgemeine Präsentation zum Thema künstliche Intelligenz fand breites Interesse, da viele Geräte, die wir aus unserem Alltag kennen, den Eindruck von intelligenten Verhalten erwecken.

Besonders von der fortgeschrittenen Spracherkennung zeigten sich viele Kollegen überrascht. Einige Alltagshelfer können Sprache bereits gut verstehen und die Antworten erscheinen recht vernünftig. Gerade die Kolleg:innen, die den Koffer vor Ort in ihren Ortsverbänden vorstellen wollen, zeigten sich besonders interessiert an den umfangreichen Möglichkeiten. In den nächsten Wochen ist er weiter in der Region Südwest unterwegs und veranschaulicht die Möglichkeiten und Anwendungen intelligenter Technik.